iQueridos Reyes Magos!

Federico Alejandro Cruz Márquez



Capítulo 1

iQueridos Reyes Magos...!

iQueridos Reyes Magos! Sé que les sorprenderá leerme después de más de quince años de no recibir una misiva mía, pero siendo una fecha tan especial no pude evitar encontrar un par de pretextos para ponerme en contacto con ustedes:

Me gustaría darles las gracias por dos cosas:

- 1. Por haber hecho mis primeros años de vida tan especiales: Recuerdo que de niños, mi hermana y yo esperábamos con ansias a que llegara el 05 de Enero solo para poder hacer nuestra carta, amarrarla a un globo, y echarla a volar. En la noche, nos acostábamos temprano a dormir, preguntándonos si recibiríamos todo lo que habíamos pedido, y a la mañana siguiente saltábamos de la cama, emocionados y listos para pasar todo el día jugando con los juguetes que nos habían traído. En definitiva no existía fecha alguna que nos hiciera soñar e ilusionarnos tanto como el Día de Reyes.
- 2. Nunca me dejaron: A pesar de que abandoné la infancia para convertirme en un hombre, ustedes nunca se olvidaron de mí; aún me cuidan, y de vez en cuando me mandan algún obsequio. Por ejemplo, el año pasado recibí a una chica en mi casa, la cual ha trajo alegría a mi corazón y paz a mi vida; no podría estar más contento con ella pues fue una cuerda milagrosa que rescató a mi alma de los abismos oscuros de la amargura.

Mi único deseo es que, en este nuevo año que acaba de empezar, la humanidad se llene de amor y armonía; que las familias permanezcan unidas, que los amigos se conforten unos a otros, que los solitarios encuentren la felicidad y que los que se han trazado una meta, tengan el valor y la fortaleza para seguirla hasta el final, con su último aliento.

Nuevamente, les reitero mi eterno agradecimiento y les deseo excelente Día de Reyes y buen regreso a casa.

Atentamente: Federico Alejandro Cruz Márquez.